
6 Pièces

170 m²

Réf. 83242025

755 000 €

Le Tignet
Maison à vendre (06530)
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Magnifique  Maison  lumineuse  et  paisible  avec  exposition  plein  sud,

offrant  une  vue  panoramique  exceptionnelle  sur  les  collines

environnantes.  Cette  propriété  en  copropriété  se  compose d'un  vaste

jardin  d'environ  1200  m2  est  équipé  d'un  espace  barbecue,  d'un

terrain de pétanque et d'une piscine privée, créant ainsi un espace isolé

et  accueillant.La maison,  baignée de lumière,  est  conçue pour profiter

pleinement de la vue dégagée, avec de grandes baies vitrées. À l'étage,

une chambre en suite avec sa propre salle  d'eau,  climatisation et  une

terrasse offrant une vue imprenable. Le ...

Magnificent, bright and peaceful house with south-facing exposure and exceptional

panoramic  views  of  the  surrounding  hills.  This  property  comprises  a  charming

one-bedroom  apartment  with  private  entrance  and  garden.  The  large  garden  of

around 1,200 m2 has a barbecue area, petanque area and private swimming pool,

creating a secluded and welcoming space.The light-filled house is designed to take

full  advantage of the open views, with large picture windows. Upstairs, there is an

en suite bedroom with its own shower room, air conditioning and a terrace offering

breathtaking views. The ground floor ...

LUXURY BY BLUE
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